

Unterkünfte Nähe der Uniklinik Köln/ Accommodations near Cologne university hospital

Nachfolgend findet sich eine Auswahl von Unterkünften verschiedener Kategorien, die sich in der Nähe der Uniklinik Köln befinden und direkt zu Fuß oder mit den Linien 7, 9 und 13 in weniger als 20 Minuten erreichbar sind. Die Zimmerbuchung erfolgt unter koelntourismus.de.

Eine Alternative zu den klassischen Unterkünften bieten die [HRS Ferienwohnungen](#).

Below is a selection of accommodations of various categories that are situated near the Cologne university hospital and can be reached directly by foot or in less than 20 minutes by using the lines 7, 9 and 13. The rooms can be booked at koelntourismus.de.

An alternative to classical accommodations offer the [HRS holiday flats](#).

Hostels

A&O Köln Neumarkt

Mauritiuswall 64-66

50676 Köln

Tel.:0049 (221) 46 70 6470 0

E-Mail: booking@aohostels.com

www.aohostels.com/de/koeln/koeln-neumarkt

Das A&O Hostel Köln Neumarkt liegt im schönen, typisch Kölschen Mauritiusviertel. Das Haus verfügt über modern eingerichtete Zimmer in verschiedenen Kategorien. Die Linie 9 fährt von der U-Bahnstation Zülpicher Platz direkt zur Uniklinik.

The A&O Hostel Köln Neumarkt is located in the beautiful, characteristically Cologne Mauritiusviertel district. The hostel offers modern rooms in various categories. The university hospital can be reached directly from the subway station Zülpicher Platz by using the line 9.

Zimmer Gesamt / Rooms total capacity	173
Distanz zur Uniklinik Köln / Distance to Cologne university hospital	2,3 km

Lage / Location: Altstadt Süd

Black Sheep Hostel Cologne

Barbarossaplatz 1

50674 Köln

Tel.: 0049 (221) 302 90 96 0

E-Mail: kontakt@blacksheephostel.de

www.blacksheephostel.com

Das Black Sheep Hostel bietet eine gemütliche Atmosphäre mit individuell gestalteten Zimmern. Das Stadtzentrum und die zahlreichen Sehenswürdigkeiten sind zu Fuß gut zu erreichen. Von der U-Bahnstation Zülpicher Platz fährt die Linie 9 direkt zur Uniklinik.

The Black Sheep Hostel offers a cosy atmosphere with individual decorated rooms. The city centre with its various sights can easily be reached by foot. The line 9 goes directly from the subway station Zülpicher Platz to the university hospital.

Zimmer Gesamt / <i>Rooms total capacity</i>	12
Distanz zur Uniklinik Köln / <i>Distance to Cologne university hospital</i>	2,1 km

Lage / *Location*: Neustadt-Süd

Hostel Köln

Marsilstein 29

50676 Köln

Tel.: 0049 (221) 998 776 0

E-Mail: willkommen@hostel.ag

www.hostel.ag

Das Hostel Köln genießt eine ruhige und zentrale Lage in Köln in einer Seitenstraße zwischen dem Neumarkt und dem Rudolfplatz. Den Kölner Dom und den Hauptbahnhof erreicht man zu Fuß in 20 Minuten und die Linie 9 fährt von der U-Bahnstation Mauritiuskirche direkt zur Uniklinik.

Hostel Köln enjoys a tranquil and central location in Cologne, in a side street between Neumarkt and Rudolfplatz, within a 20-minute walk of Cologne Cathedral and the main railway station. The university hospital can be reached directly from the subway station Mauritiuskirche by using the line 9.

Zimmer Gesamt / Rooms total capacity	72
Distanz zur Uniklinik Köln / Distance to Cologne university hospital	3,0 km

Lage / Location: Altstadt Süd

Meininger Hotel Köln City Center

Engelbertstraße 33-35

50674 Köln

Tel.: 0049 (221) 9976 0965

E-Mail: welcome@meininger-hotels.com

www.meininger-hotels.com/de/hotels/koeln

„Linksrheinisch“, mitten im Studentenviertel liegt das MEININGER Hotel Köln City Center. Die Linie 9 fährt vom Zülpicher Platz direkt zur Uniklinik. Der Dom und der Hauptbahnhof sind zu Fuß in 20 Minuten erreichbar.

The MEININGER Hotel Köln City Center is located on the left bank of the river Rhine in the student district. The Line 9 goes from the Zülpicher Platz directly to the university hospital. The cathedral and the central station can be reached by foot in 20 minutes.

Zimmer Gesamt / <i>Rooms total capacity</i>	52
Distanz zur Uniklinik Köln / <i>Distance to Cologne university hospital</i>	2,6 km

Lage / *Location*: Neustadt-Süd

Standard Hotels

City Hotel Köln

Clemensstraße 8

50676 Köln

Tel.: 0049 (221) 350 08 68

E-Mail: info@cityhotelkoeln.de

www.cityhotelkoeln.de

Das City Hotel ist zentral gelegen, in wenigen Minuten erreicht man zu Fuß den Kölner Dom, den Hauptbahnhof, die Rheinpromenade, die Altstadt sowie weitere Sehenswürdigkeiten. Zudem fährt die Linie 9 von der U-Bahnstation Mauritiuskirche direkt zur Uniklinik.

The City Hotel is located within walking distance of the cathedral, the central station, the river Rhine, the old town as well as many other sights. The university hospital can be directly reached from the subway station Mauritiuskirche by using the line 9.

Zimmer Gesamt / <i>Rooms total capacity</i>	12
Distanz zur Uniklinik Köln / <i>Distance to Cologne university hospital</i>	3,4 km

Lage / *Location*: Altstadt Süd

Hotel Ariana

Zülpicher Straße 339

50937 Köln

Tel.: 0049 (221) 35 66 1150

E-Mail: info@hotel-ariana.de

www.hotel-ariana.de

Das Hotel Ariana hat eine vierzigjährige Tradition in Köln. Neben der Gartenterrasse bieten viele Zimmer einen direkten Blick in die „grüne Oase“ des Hotels. Die Uniklinik liegt 450 m entfernt vom Hotel. Der Dom, der Hauptbahnhof sowie viele Sehenswürdigkeiten lassen sich mit den öffentlichen Verkehrsmitteln gut erreichen.

The Hotel Ariana has a tradition extending back over forty years. Many of the rooms as well as the garden terrace offer a direct view of the “green oasis” of the hotel. The university hospital is located 450 m from the Hotel Ariana. The cathedral, the central station as well as many sights can easily be reached directly with public transport.

Zimmer Gesamt / Rooms total capacity	14
Distanz zur Uniklinik Köln / Distance to Cologne university hospital	450 m

Lage / Location: Köln-Lindenthal

Hotel Restaurant Ehrenfelder Zeitgeist

Stammstraße 2a

50823 Köln

Tel.: 0049 (221) 52 34 14

E-Mail: info@ehrenfelder-zeitgeist.de

www.ehrenfelder-zeitgeist.de

Das Hotel Ehrenfelder Zeitgeist empfängt schon seit mehr als 50 Jahren seine Gäste im schönen Viertel Ehrenfeld. Das Hotel liegt direkt am Bahnhof West, sodass das Stadtzentrum in nur wenigen Minuten erreichbar ist. Zudem fährt die Linie 13 von der U-Bahnstation Venloer Str./Gürtel direkt zur Uniklinik.

The Hotel Ehrenfelder Zeitgeist has been receiving its guest for more than fifty years in the beautiful Ehrenfeld district. The hotel is located near the station west and therefore just a few minutes from the city centre. The line 13 goes from the subway station Venloer Str./Gürtel directly to the university hospital.

Zimmer Gesamt / <i>Rooms total capacity</i>	8
Distanz zur Uniklinik Köln / <i>Distance to Cologne university hospital</i>	3,8 km

Lage / : *Location* Ehrenfeld

Hotel Haus Schwan

Dürener Straße 235

50931 Köln

Tel.: 0049 (221) 402 417

E-Mail: hotelschwan@gmx.de

www.hotelschwan-koeln.de

Das Hotel "Haus Schwan" ist ein seit vielen Generationen familiengeführtes Hotel Garni. Die Uniklinik ist zu Fuß oder mit der Linie 13 von der U-Bahnstation Dürener Str./Gürtel in wenigen Minuten erreichbar. Mit den öffentlichen Verkehrsmitteln ist die Innenstadt in ca. 10 Minuten zu erreichen.

The Hotel „Haus Schwan“ has been a family-owned Garni hotel for many generations. The university hospital can be reached in a few minutes by foot or by using the line 13 from the subway station Dürener Str./Gürtel. The city centre is located 10 minutes away from the hotel with public transport.

Zimmer Gesamt / Rooms total capacity	48
Distanz zur Uniklinik Köln / Distance to Cologne university hospital	1,2 km

Lage / Location: Köln-Lindenthal

Hotel Lamti

Sülzgürtel 31

50937 Köln

Tel.: 0049 (221) 46 18 89

E-Mail: webmaster@lamtihotel.de

www.lamti-hotel.de

Das Hotel Lamti befindet sich in Köln-Lindenthal. Die Uniklinik ist zu Fuß oder mit der Linie 13 in wenigen Minuten zu erreichen. Mit den öffentlichen Verkehrsmitteln ist man innerhalb 20 Minuten in die Innenstadt.

The Hotel Lamti is located in Köln-Lindenthal. The university hospital can be reached in a few minutes by foot or by using the line 13. It takes about 20 minutes with public transport to reach the city centre.

Zimmer Gesamt / Rooms total capacity	24
Distanz zur Uniklinik Köln / Distance to Cologne university hospital	1,4 km

Lage / Location: Köln-Lindenthal

Ibis Hotel Köln Centrum

Neue Weyerstraße 4
50676 Köln

Tel.: 0049 (221) 20 960

E-Mail: H1449@accor.com

www.accorhotels.com/de/hotel-1449-ibis-koeln-centrum/index.shtml

Das 2-Sterne-Superior Hotel liegt mitten in der Kölner Innenstadt, nur wenige Schritte vom Barbarossaplatz und einen kurzen Spaziergang vom Dom entfernt. Die Uniklinik ist mit der Linie 9 vom Zülpicher Platz direkt zu erreichen.

The 2-Stars-Superior Hotel is located in the city centre, just a few steps away from Barbarossaplatz and a short walk from the cathedral. The university hospital can be reached directly by using the line 9 from the subway station Zülpicher Platz.

Zimmer Gesamt / Rooms total capacity	208
Distanz zur Uniklinik Köln / Distance to Cologne university hospital	3,2 km

Lage / Location: Altstadt Süd

Kölnotel

Venloer Straße 350
50823 Köln

Tel.: 0049 (221) 16 99 73 33

E-Mail: hostel@koelnotel.de

www.koelnotel.de

The Kölnotel befindet sich direkt im beliebten Kölner Stadtteil Ehrenfeld. Von hier aus benötigt man nur wenige Minuten mit den öffentlichen Verkehrsmitteln zum Kölner Dom und zum Hauptbahnhof. Die Linie 13 fährt zudem von der U-Bahnstation Venloer Str./Gürtel direkt zur Uniklinik.

The Kölnotel is located in the beloved Ehrenfeld district. The cathedral and the central station are situated only a few minutes away with public transport. The Line 13 goes directly from the subway station Venloer Str./Gürtel to the university hospital.

Zimmer Gesamt / Rooms total capacity	8
Distanz zur Uniklinik Köln / Distance to Cologne university hospital	3,6 km

Lage / Location: Ehrenfeld

Pension In Köln

Birresborner Straße 53
50935 Köln
Tel.: 0049 (221) 43 10 77
E-Mail: info@pensioninkoeln.de
www.pensioninkoeln.de

Die Pension in Köln befindet sich stadt- und waldnah in Köln-Lindenthal. Die Innenstadt ist mit öffentlichen Verkehrsmitteln gut zu erreichen und die Uniklinik liegt nur 850 m entfernt vom Hotel.

The Pension in Köln is situated close to the city and the Stadtwald forest in Köln-Lindenthal. The city centre can easily be reached with public transport and the university hospital is only 850 m away from the pension.

Zimmer Gesamt / <i>Rooms total capacity</i>	5
Distanz zur Uniklinik Köln / <i>Distance to Cologne university hospital</i>	850 m

Lage / *Location*: Köln-Lindenthal

Pension Jansen

Richard-Wagner-Straße 18
50674 Köln
Tel.: 0049 (177) 4355 254
www.pension-jansen.de

Die Pension Jansen liegt im schönen und kreativen Belgischen Viertel. Von dort aus sind viele Sehenswürdigkeiten wie der Dom, die Altsadt, der Rhein und viele Museen zu Fuß erreichbar. Die Linien 7 und 9 fahren von der U-Bahnstation Moltkesstraße direkt zur Uniklinik.

The Pension Jansen is located in the lovely and creative Belgian Quarter. Many sights can be reached by foot – the cathedral, the old town, the river Rhine as well as many museums. The Line 7 and 9 goes directly from the subway station Moltkesstraße to the university hospital.

Zimmer Gesamt / <i>Rooms total capacity</i>	6
Distanz zur Uniklinik Köln / <i>Distance to Cologne university hospital</i>	2,7 km

Lage / *Location*: Neustadt-Süd

Comfort Hotels

Hotel Altera Pars

Thieboldsgasse 133-135

50676 Köln

Tel.: 0049 (221) 27 23 30

E-Mail: info@alterapars-koeln.de

www.alterapars-koeln.de

Das Hotel Altera Pars liegt im Herzen der Stadt mit kurzen Wegen zu vielen Sehenswürdigkeiten und bietet individuell ausgestattete Zimmer. Die Linie 9 fährt direkt vom Neumarkt bis zur Uniklinik.

The Hotel Altera Pars is located in the city centre within short walking distance from many sights and offers individual decorated rooms. The Line 9 goes directly from the subway station Neumarkt to the university hospital.

Zimmer Gesamt / <i>Rooms total capacity</i>	16
Distanz zur Uniklinik Köln / <i>Distance to Cologne university hospital</i>	3,4 km

Lage / *Location*: Altstadt Süd

Hotel Chelsea

Jülicher Straße 1

50674 Köln

Tel.: 0049 (221) 20 71 50

E-Mail: mail@hotel-chelsea.de

www.hotel-chelsea.de

Das Hotel Chelsea empfängt seit 30 Jahren seine Gäste, unter anderem viele Künstler, deren Werke nun an der Wand hängen. Der Dom, der Hauptbahnhof sowie die Rheinpromenade sind zu Fuß gut zu erreichen. Die Linie 9 fährt zudem direkt von der U-Bahnstation Roonstraße zur Uniklinik.

The Hotel Chelsea has been receiving its guests for more than 30 years. Among them were artists whose pieces of art are now hanging on the wall. The cathedral, the central station and the river Rhine can easily be reached by foot. The Line 9 goes directly from the subway station Roonstraße to the university hospital.

Zimmer Gesamt / <i>Rooms total capacity</i>	39
Distanz zur Uniklinik Köln / <i>Distance to Cologne university hospital</i>	2,3 km

Lage / *Location*: Altstadt Süd

Hotel Esplanade

Hohenstaufenring 56
50674 Köln
Tel.: 0049 (221) 921 55 70
E-Mail: info@hotelesplanade.de
www.hotelesplanade.de

Das 3-Sterne Hotel Esplanade liegt in die Kölner Innenstadt in der Nähe des Doms, der Rheinpromenade, vieler Museen und weiterer Sehenswürdigkeiten. Von der U-Bahnstation Zülpicher Platz erreicht man die Uniklinik mit der Linie 9 direkt.

The 3-stars city hotel Esplanade is located in the city centre, not far away from the cathedral, the river Rhine, the museums and many other Cologne's sights. The university hospital can be reached directly by using the line 9 from the subway station Zülpicher Platz.

Zimmer Gesamt / Rooms total capacity	32
Distanz zur Uniklinik Köln / Distance to Cologne university hospital	2,2 km

Lage / Location: Altstadt Süd

Hotel ibis Style Köln City

Barbarossaplatz 4a
50674 Köln
Tel.: 0049 (221) 92 15 200
E-Mail: H8743@accor.com
www.accorhotels.com/de/hotel-8743-ibis-styles-koeln-city/index.shtml

Das ibis Styles Köln City befindet sich in der Kölner Innenstadt und bietet originell gestaltete, farbenfrohe Zimmer. Mit den öffentlichen Verkehrsmitteln sind der Dom, der Hauptbahnhof sowie weitere Sehenswürdigkeiten in wenigen Minuten erreichbar. Die Linie 9 fährt vom Zülpicher Platz aus direkt zur Uniklinik.

The ibis Styles Cologne City is located in the city centre and offers colorful rooms with original decoration. The cathedral, the central station and many sights can be reached within a few minutes with public transport. The Line 9 goes from the subway station Zülpicher Platz directly to the university hospital.

Zimmer Gesamt / Rooms total capacity	50
Distanz zur Uniklinik Köln / Distance to Cologne university hospital	2,7 km

Lage / Location: Altstadt Süd

Hotel Weber

Jahnstraße 22
50676 Köln
Tel.: 0049 (221) 272 29 95 0
E-Mail: rezeption@hotelweber.de
www.hotelweber.de

Seit 1957 bietet das familiengeführte Hotel einen individuellen Stil sowie herzliche Gastfreundschaft. Alles was das Kölner Zentrum zu bieten hat ist innerhalb von 20 Minuten zu Fuß zu erreichen. Vom Zülpicher Platz aus kann man mit der Linie 9 direkt zur Uniklinik fahren.

The family-owned hotel offers an individual style and warm hospitality since 1957. Everything that Cologne has to offer can be reached by foot in 20 minutes. The line 9 goes directly from the subway station Zülpicher Platz to the university hospital.

Zimmer Gesamt / Rooms total capacity	23
Distanz zur Uniklinik Köln / Distance to Cologne university hospital	2,1 km

Lage / Location: Altstadt Süd

marsil Bar&Hotel

Marsilstein 25-27
50676 Köln
Tel.: 0049 (221) 46 909 60
E-Mail: hotel@marsil.de
www.marsil.de

Das marsil Hotel im Herzen Köln ist der insider Tipp für Liebhaber von Fotografie und Kunst. Der Kölner Dom, der Hauptbahnhof, die Rheinpromenade und viele Sehenswürdigkeiten sind zu Fuß gut zu erreichen. Die Uniklinik ist mit der Linie 9 von der U-Bahnstation Mauritiuskirche direkt und gut zu erreichen.

The marsil Hotel is an insider tipp for photography and art enthusiasts. The cathedral, the central station, the river Rhine and many sights can be easily reached by foot. The line 9 goes from the subway station Mauritiuskirche directly to the university hospital.

Zimmer Gesamt / Rooms total capacity	8
Distanz zur Uniklinik Köln / Distance to Cologne university hospital	2,8 km

Lage / Location: Altstadt Süd

Novum Hotel Leonet Köln

Rubensstraße 33

50676 Köln

Tel.: 0049 (221) 272 30 0

E-Mail: leonet@novum-hotels.de

www.novum-hotels.de/hotel-leonet-koeln

Das NOVUM Hotel Leonet befindet sich unmittelbar in der Kölner Innenstadt und bietet von hier aus den idealen Ausgangspunkt um die Stadt und ihre zahlreichen Sehenswürdigkeiten zu entdecken. Von der U-Bahnstation Zülpicher Platz fährt die Linie 9 direkt zur Uniklinik.

The NOVUM Hotel Leonet is directly adjacent to the city centre and offers the ideal starting point to discover Cologne and its many sights. The line 9 goes from the subway station Zülpicher Platz directly to the university hospital.

Zimmer Gesamt / <i>Rooms total capacity</i>	78
Distanz zur Uniklinik Köln / <i>Distance to Cologne university hospital</i>	2,9 km

Lage / *Location*: Altstadt Süd

First Class Hotels

Ameron Hotel Regent

Melatengürtel 15

50933 Köln

Tel.: +49 (221) 549 90

E-Mail: info@hotelregent.de

www.ameronhotels.com/de/hotel-regent-koeln#/

Das 4-Sterne Ameron Hotel Regent liegt im Kölner Westen und verfügt über eine gute Verkehrsanbindung zum Zentrum sowie hauseigene Parkplätze. Die Linie 13 fährt direkt von der U-Bahnstation Aachener Str./Gürtel zur Uniklinik.

The 4-Stars Ameron Hotel Regent is located in Cologne West and has good transport connection to the city centre as well as a parking area. The Line 13 goes directly from the subway station Aachener Str./Gürtel to the university hospital.

Zimmer Gesamt / <i>Rooms total capacity</i>	178
Distanz zur Uniklinik Köln / <i>Distance to Cologne university hospital</i>	3,4 km

Lage / *Location*: Köln-Lindenthal

Leonardo Royal Hotel Köln – Am Stadtwald

Dürener Straße 287

50935 Köln

Tel.: +49 (221) 467 60

E-Mail: info.koelnstadtwald@leonardo-hotels.com

www.leonardo-hotels.com/leonardo-royal-hotel-koeln-am-stadtwald

Das 4-Sterne-Superior Hotel liegt am Rand des Stadtwalds mit Blick auf einen See. Die Innenstadt ist mit öffentlichen Verkehrsmitteln gut zu erreichen, genauso wie die Uniklinik, die zu Fuß oder mit der Linie 13 von der U-Bahnstation Dürener Str./Gürtel in wenigen Minuten erreichbar ist.

The 4-star superior hotel is located on the edge of the Stadtwald forest, overlooking a lake. The city centre can be easily reached with public transport and the university hospital is located only a short walking distance. The line 13 also goes directly from the subway station Dürener Str./Gürtel to the university hospital.

Zimmer Gesamt / <i>Rooms total capacity</i>	150
Distanz zur Uniklinik Köln / <i>Distance to Cologne university hospital</i>	1,4 km

Lage / *Location*: Köln-Lindenthal

Mauritius Hotel & Therme

Mauritiuskirchplatz 3-11
50676 Köln
Tel.: +49 (221) 924 13 0
E-Mail: info@mauritius-ht.de
www.mauritius-ht.de

Das 4-Sterne Mauritius Hotel & Therme liegt mitten in Köln und bietet zusätzlich zu den 91 Zimmern eine große Sauna- und Thermenlandschaft. Von der U-Bahnstation Mauritiuskirche ist die Uniklinik mit der Linie 9 direkt und gut zu erreichen.

The 4-Stars Mauritius Hotel&Therme is situated in the city centre and offers a spa and wellness facility on top of the 91 rooms. From the subway station Mauritiuskirche the university hospital can be directly reached by using the line 9.

Zimmer Gesamt / <i>Rooms total capacity</i>	91
Distanz zur Uniklinik Köln / <i>Distance to Cologne university hospital</i>	2,6 km

Lage / *Location*: Altstadt Süd

Unsere Übersicht „Unterkünfte Nähe der Uniklinik Köln“ enthält eine Auswahl von Hostels und Hotels und wird in regelmäßigen Abständen inhaltlich aktualisiert und überarbeitet.

Our handout “Accommodations near Cologne University Hospital “ contains a selection of hostels and hotels and is regularly updated and revised.

Stand: 2017

Kontakt / *Contact*:

Cologne Convention Bureau
KölnTourismus GmbH, Kardinal-Höffner-Platz 1, 50667 Köln
Tel. +49.221.34643211 | www.locations.koeln | convention@koelntourismus.de